
第3058回／6月1日 例会報告

幹事報告をご覧ください。
●29日の例会は最終例会になりま
す。時間は18：00からになります。
●8日18：00よりひら井にて65周年
実行委員会があります
●13日18：00より海老屋味可久門
にて新旧社会奉仕委員会がありま
す。
●18日17：00リリア出発でランニ
ング同好会があります。19：00より
焼肉醍醐にて懇親会があります。

左から
白井靖会長
本庄久子会員

①新会員卓話　金子真由美会員、岩崎真佐美会員
新会員卓話金子さん岩崎さん宜しくお願い致します。
                                                                             白井靖会長
金子さん岩崎さん卓話宜しくお願い致します。      中村大祐幹事
卓話楽しみにしております。                             田中德兵衞会員
金子会員、岩崎会員、本日の卓話を楽しみにしています。又国際
大会参加された皆様お疲れ様です。                    木内賢治会員
新会員卓話よろしくお願いします。川口の生活残り1ヶ月になり
ました。寂しさが日に日に増してます。                   花石啓介会員
卓話楽しみにしております。宜しくお願い致します。
                                                                          小倉克徳会員
同様の趣旨で　　　　　荒隆一会員（過分に頂いております）
渡辺成子会員、永村俊朗会員、多田竜一会員、阿部勇二郎会員、
永井牧会員、杉山直会員、芝﨑眞理会員、佐藤龍会員、柳澤昭子
会員、砂沢学賦会員、小川長四郎会員

●会員誕生祝

●表彰 / 委嘱書

●フードドライブ活動

●入会記念祝
●結婚記念祝

②会員誕生祝
会員の皆様お誕生日おめでとうございます。          白井靖会長
誕生祝有難うございました。８４才になりました。   本庄久子会員
お誕生日おめでとうございます。                     田中德兵衞会員
お誕生日おめでとうございます。                         松本道和会員
③   その他
6/18日のランニング後焼肉だいごの懇親会は花石さんの送別
会を行います。是非ご参加下さい。                         白井靖会長
今週と来週、FM川口の僕の番組ですがゲストは奥ノ木市長と
秘書で川口ロータリークラブにも入会された小見山さん。2週に
わたりここでしか聴けないカジュアルトークで盛り上がりまし
た。ぜひお聴きください。LINEの方でも詳しく案内させて頂きま
す。                                                                    篠田元一会員
久しぶりに国際大会に参加できました。3月に行ったパリの気候

（気温）に似て10～15℃くらいで少し寒かったです。日本で言え
ば11月中下旬の気候かな。緑も多くきれいな街でした。エルメ
スの正規店にはバックワレット等はありませんでした。
                                                                         早船雅文会員
世界大会へ行って来ました。次回はシンガポールです。多勢の
参加でにぎやかに行きましょう。                          朝日恵子会員
世界大会に行かれた方お帰りなさい。そしてお疲れ様でした。
やっぱり私も行きたかった!!来年は皆様と行って楽しみたいで
す。                                                         森工房（森絹子）会員
オーストラリア世界大会参加いたしました。すばらしい大会で
初参加の私は色々経験させていただきました。シンガポールも
行きたいと思ってます!!早船さん朝日さん原田さんお世話にな
りました。                                                        丸山恵美子会員
窪内（森）絹子さんの人柄が広報川口6月号に記載されておりま
した。                                                                 江連俊裕会員
卓話頑張ります。                                            岩崎真佐美会員
北村透会員

幹事報告　中村大祐幹事

丸山恵美子社会奉仕委員長より、フードドライブへの協力
のお話がありました。

●配偶者誕生祝

米山記念奨学生の陳 冰冰さんに
最後の米山奨学金を支給しました。

地区より、森絹子会員にRLI修了書、朝日恵子会員に米山
記念奨学生カウンセラーの委嘱書が届きました。

　私は、1975年、昭和50年生まれの48歳で、出身は茨城県結城市で3人兄弟の長男になります。小学校の時には父の実家が近所に
あり、ジャガイモ堀りや蚕の世話、かんぴょう剥きの手伝いをしたりしました。
　高校は古河第一高等学校商業科に進み、母親に経理士になりなさいとレールを敷かれたこともあり、中2の時には進路を決めてお
りました。高校での思い出に残っているのは、当時流行っていたダンス甲子園を目指し、公園でダンスの練習をしたことです。現在、令
和新選組代表の山本太郎さんも、すごく人気があったのを覚えております。高校を卒業し、大宮にあります大原簿記専門学校に進み、
税理士を目指しました。入学前は視力が2.0ありましたが、卒業時には1.0まで視力が低下したくらい勉強しました。日商簿記1級合格に
向けてひたすら勉強し合格したものの、2年目に税理士コースに進みましたがやる気の糸が切れ、道半ばで失速してしまいました。卒
業後は、水戸の会計事務所に就職し再度挑戦するも、月1で外部講師を招いて話を聞くことがあり、高齢化社会のお話を聞いた事が
きっかけで地元の葬儀社へ転職しました。入社した葬儀社は従業員が8名程で、町の葬儀屋みたいなところでした。入社初日に先輩
社員と病院にお迎えに行き、初めてご遺体を見たので怖くて触れず先輩に怒られました。花輪や棺を作ったり、まだ墓石がない葬家
の墓に墓標を立てる穴を掘ったりと経験しました。家庭の事などもあり、製袋工場、生花店と転職をし、30歳の時に埼玉県に出てくると
同時にセレモニーに就職をいたしました。
　現在は蓮田市に住んでおり、家族構成は妻が1人、子供が3人おります。長男は中学3年で、身長185㎝足のサイズは29.0㎝と巨人で
す。少年野球を経て中学になってからボーイズリーグという硬式野球クラブで日々汗を流しています。私も少年野球の審判の資格を
取り、今でも休日に審判をやったりしております。二男は小学5年で年々趣味が変わってきて、小さい頃は、生き物全般だったものが、
現在は電車と天皇陛下の車列と右翼の街宣車が趣味のようです。家にあるほとんどのトミカがマジックで黒く塗られており、楊枝に
紙で作った日の丸の国旗を貼り付いています。最後に小学1年の長女は完全にゲーマーで、プレステからスマホゲームまで何でもこ
なしています。心配です・・・
　蓮田市に越してきたは、6歳下に筋ジストロフィの弟がおり小学校低学年の時に発症し、専門病院が蓮田市にあり、措置入院という
形で平成13年に入院しました。結城市から毎週通うのは大変なので単身引越してまいりました。ここ5～6年は寝たきりになってしま
い、残念ながら今年の1月に41歳で亡くなりました。残念なのは、コロナが始まってから面会に行けず、身の回りの世話ができなかった
ことが悔やまれました。
　セレモニーには引越しと同時に入社し、現在19年目になります。印象に残っているのは、東日本大震災で被災された方の葬儀でし
た。被災された息子さんのご両親から相談を受け、約半年が経とうとしている時期でした。息子さんは当時28歳で営業先の東北で先
輩社員とともに被災され、会社から知らされた後は被災地に出向き、息子さんを探されたそうです。半年を区切りとして葬儀を出す決
断をされました。遺骨も何もない状況で、死亡診断書もございません。祭壇には、ご遺影と箱を安置し、箱には被災地の土と息子さん
の思い出の品が入れました。会社社員の方々、遺族親族ご友人あわせて約200名もの方で、息子さんをお送りしました。最後の挨拶で
お父様が悔しがっていたのを覚えています。一条真也さんの「供養には意味がある」という本の一節に震災の事が書かれており、「遺
体を前に葬儀を上げられることができるのはじつは幸せなことなのである」という一文があります。本当にその通りだと実感しました。
　日々、何気なく過ごしているご家族との生活も、明日必ず来るとは限りません。毎日を後悔しないよう過ごすことは難しいと思いま
す。私は、「ありがとう」と感謝の言葉を言うように心がけております。
これからは、ロータリークラブでの奉仕活動を経験しながら、葬儀を通じての地域貢献ができればと思っておりますので、今後とも宜
しくお願いいたします。

●地区出向者報告
岡村睦美会員より､管理運営部門の報告
がありました。
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本日の行事

● 新会員卓話　　金子真由美会員 / 岩﨑真佐美会員

岩﨑真佐美会員

金子真由美会員

奨学金支給

ニコニコ資金報告　金子邦彦委員

1,469,255円
34,000円

1,503,255円

前日までの累計
本日の計(31件)
本日までの累計1,393,255円

42,000円
1,435,255円

前日までの累計
本日の計(34件)
本日までの累計

本日分
会員数
会場参加

   6月1日
　 104名
　   46名

Zoom参加
Make-Up
出席率

　     3名
        6名
 55.00%

出席報告　岡部学委員

●入会式

事業所：㈱北野屋
住　所：川口市西川口 3-21-25
ＴＥＬ：048-255-3584
ＦＡＸ：048-255-3585
役職名：執行役員

小見山 祐紀
こみやま        ゆうき


